

Nuevo patrocinador para el torneo marteño

► **Acodis** respalda la competición de tenis de la ATP

GILBERTO MORENO

Acodis Iniciativas, centro especial de empleo y una de las empresas líder en la prestación de "facility services", se convierte en el nuevo patrocinador principal de los Internacionales de Tenis de Martos. La competición, que por decimoctava vez consecutiva es puntuable para la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) en la categoría Futures para promesas, se disputará entre el 10 y el 19 de junio con 90 tenistas de una veintena de países que competirán en la fase previa y la final. Juan Ortega, presidente del CT Martos y director del torneo, se muestra feliz de haber alcanzado un acuerdo con José Ángel Mengíbar, director de Acodis. "Para nosotros es un honor que esta empresa sea patrocinador de la competición, porque Acodis representa los valores que defiende el torneo y el CT Martos. Pasan por



ACUERDO. José Ángel Mengíbar y Juan Ortega, con el cartel.

fomentar el deporte como una vía de normalización de las personas con capacidades diferentes en su entorno social", destaca. Con el apoyo de esta firma y la apuesta del Ayuntamiento, la Diputación Provincial y colaboraciones de peque-

ñas empresas, comienza la cuenta atrás para celebrarse una actividad en la que participaron tenistas hoy considerados, como Fernando Verdasco, Roberto Bautista, el alemán Florian Mayer o el suizo Stanislav Wabrinka.